



BAPTEME DE L'AIR 2013



Le Kiwanis du bassin d'Arcachon était représenté pour la journée du baptême de l'air le 4 mai sur l'aérodrome de saucats.

Comme d'habitude l'organisation est sans faille. les moteurs d'avions ronronnent et les baptêmes peuvent commencer.

Au total 130 baptêmes ont été offerts.

Le Kiwanis Arcachon était dignement représenté Pierre, Alain, Jean et Jean-Yves, sans oublier la présence de Anne et Luce pour nous soutenir.



Jean-yves a beaucoup participé à l'embarquement dans les avions. Bravo pour sa première participation.



Le soleil et la bonne humeur sont omniprésents lors de cette belle journée couronnée par la joie des participants

